

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMP Ki Hajar Dewantoro Kupang
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
Kelas/Semester : VII/Ganjil
Tema : Descriptive Text
Sub Tema : Memberi dan menerima informasi dengan mendeskripsikan orang
Pembelajaran ke : 10
Alokasi Waktu : 80 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti proses pembelajaran peserta didik mampu:

1. Mengidentifikasi strukture teks dari teks deskripsi terkait orang sesuai dengan konteks penggunaannya dengan baik dan benar serta bertanggungjawab.
2. Menyusun sebuah descriptive text sesuai dengan konteks penggunaannya dengan baik dan benar serta bertanggungjawab.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (10 menit)
<ul style="list-style-type: none">• Guru membuka kegiatan pembelajaran dengan mengucapkan salam dan doa. (Apersepsi)• Guru menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa.• Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang ingin dicapai• Guru memberikan apersepsi dan motivasi• Guru menyampaikan lingkup materi, langkah pembelajaran, dan teknik penilaian.
Kegiatan Inti (60 menit)
<ul style="list-style-type: none">• Guru menunjukan sebuah gambar untuk di deskripsikan• Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan dengan topik deskripsi tokoh/idola• Peserta didik mengumpulkan informasi yang relevan untuk menjawab pertanyaan yang telah diidentifikasi melalui kegiatan: Mengamati obyek/kejadian, Mengumpulkan informasi, Membaca sumber lain selain buku teks.• Siswa dibagi menjadi beberapa kelompok yang terdiri dari empat-lima orang.• Siswa berdiskusi dalam kelompok untuk menemukan stuktur teks dari teks descriptive• Siswa mendeskripsikan gambar public figure yang di berikan berdasarkan apa yang mereka ketahui• Siswa menyusun kalimat acak dari teks deskriptif yang diberikan hingga menjadi satu teks deskriptif sederhana yang benar.• Siswa lain diberi kesempatan untuk menyampaikan tanggapan
Kegiatan Penutup (10 menit)
<ul style="list-style-type: none">• Guru dan siswa menyampaikan kesimpulan dan refleksi terhadap pembelajaran.• Guru memberikan umpan balik dan pesan moral dari pembelajaran.• Guru memberikan penugasan kepada siswa• Guru menyampaikan materi pembelajaran berikutnya.• Guru menutup kegiatan pembelajaran dengan mengucapkan salam dan doa.

C. Penilaian Pembelajaran

- Penilaian sikap : Observasi dalam proses pembelajaran
- Penilaian Keterampilan : Menyusun teks acak
- Penilaian pengetahuan : Mendeskripsikan seseorang

Kupang, 12 November 2021
Penyusun,

Yelly Yunita Banunaek, S.Pd
NIP. 19840603 201408 2002